
Buia  apre  l’incontro  della  Filiera
dell’edilizia  con  i  leader  politici.  Non
perdiamo l’occasione

6 Maggio 2021
“Se non diamo tempo ai condomini di avviare i cantieri avremo perso l’occasione
per  riqualificare  e  mettere  in  sicurezza  centinaia  di  edifici  soprattutto  in  aree
degradate”. Così il Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, apre l’incontro della Filiera
dell’edilizia con i leader politici sulla semplificazione del Superbonus”.
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